

# DÍA DEL HOMBRE

¿Sabía que en el Ecuador nacen más hombres que mujeres?

\*En el 2011 se registró 229 780 nacimientos. Hubo más niños que niñas

112 535 117 245



\*El dato solo corresponde a nacidos e inscritos en el 2011



La esperanza de vida de los hombres era de 70 años en 1990 frente a 75 años en el 2010.

En 1950, la esperanza de vida de los hombres era de 49,6 años. De las mujeres era de 47,1 años.

Quinquenio	Total	Hombres	Mujeres
2000-2005	74,2	71,3	77,2
2005-2010	75,0	<b>72,1</b>	78,0

## Los accidentes de tránsito son la principal causa de defunción de los hombres

- Accidentes de transporte terrestre: **2.736**
- Enfermedades hipertensivas: 2.309
- Demencia y Enfermedad de Alzheimer: 2.260
- Enfermedades cerebrovasculares: 2.056
- Diabetes mellitus: 1.995



En el caso de las mujeres, los accidentes de transporte terrestre es la causa número 14 de mortalidad.

Fuente: Anuario de Nacimientos y Defunciones 2011.

## DATO CURIOSO:

En el 2011, tres hombres fallecieron víctimas de un rayo y 18 por contacto traumático con serpientes y lagartos venenosos.

## En general, los hombres se casan a edades más tardías

**28 años** **31 años**



Es más común que se casen hombres con posgrado que mujeres. En el 2012 se casaron 318 hombres con este nivel de instrucción y 242 mujeres.

El 71% de los jefes de hogar en el Ecuador son hombres.

Sexo	Casos	%
Hombre	2.717.313	71,3%
Mujer	1.093.235	28,7%

Los hombres siguen en los puestos jerárquicos, aunque con una mínima diferencia

Sexo del gerente o propietario

Sexo	Casos	%
Hombre	263.586	51,6%
Mujer	247.544	48,4%
Total	<b>511.130</b>	<b>100,0%</b>

Las principales profesiones de los hombres son: **ingenieros, técnicos, abogados, etc.**



## ¿Cuáles son las causas de morbilidad masculina más frecuentes?

Otros traumatismos de... múltiples regiones del cuerpo  
Neumonía  
Enfermedades del apéndice

**20.771**  
19.971  
18.089

Los traumatismos en diferentes regiones del cuerpo ocupan el primer lugar por el cual los hombres acuden a establecimientos de salud.

Fuente: Camas y Egresos Hospitalarios 2012

## La población masculina es menor en todos los años - en millones-



A pesar de que nacen más hombres, hay más mujeres en el Ecuador\*

\* Esto se debe a que las mujeres tienen mayor esperanza de vida y su tasa de mortalidad es más baja

Fuente: Proyecciones poblacionales.